

Webinar der United Front „Hände weg von Venezuela“ am 18. Januar 2026

Beitrag von Suwash NCP Mashal

Liebe Freunde

Wir, im Namen der Kommunistischen Partei Nepals (Mashal), verurteilen und prangern aufs Schärfste die Aggression der Vereinigten Staaten gegen die souveräne Nation Venezuela und die Verhaftung ihres Präsidenten an. Der imperialistische und faschistische Charakter Amerikas ist hier offen zutage getreten. Daher ist es heute die Pflicht aller gerechtigkeits- und friedensliebenden Menschen auf der ganzen Welt, ihre Stimme dagegen zu erheben.

Venezuela ist das Land mit den größten Erdölreserven der Welt. Früher beherrschten amerikanische monopolkapitalistische Unternehmen den Erdölmärkt des Landes. Nach der Errichtung sozialistischer Regierungen in Venezuela wurden diese amerikanischen Unternehmen jedoch verstaatlicht. Erst danach haben die Vereinigten Staaten kontinuierlich versucht, die venezolanische Regierung zu stürzen, dort eine Marionettenregierung zu etablieren und ihre Vorherrschaft aufrechtzuerhalten. Die Vereinigten Staaten haben eine Blockade gegen Venezuela verhängt, wodurch Venezuela selbst beim Verkauf seines Erdöls mit großen Hindernissen konfrontiert ist. Infolgedessen muss Venezuela auch eine sehr schwere Wirtschaftskrise bewältigen.

Nun haben die Vereinigten Staaten Venezuela fälschlicherweise beschuldigt, den Drogenhandel zu fördern, und einen militärischen Angriff gestartet, mit der Behauptung, die venezolanische Regierung selbst fördere den Schmuggelhandel. In Wirklichkeit ist der amerikanische Imperialismus mittlerweile zu einer ernsthaften Bedrohung für den Frieden, die Freiheit und die Demokratie der ganzen Welt geworden. Er ist mittlerweile die Hauptursache für Kriege in der Welt. Aufgrund dieser Kriegspolitik der Vereinigten Staaten steigt die Gefahr, dass ein Dritter Weltkrieg ausbricht.

Wenn es in der heutigen Zeit zu einem Weltkrieg kommt, ist es sehr wahrscheinlich, dass dieser nuklear geführt wird. Wenn es heute zu einem Atomkrieg kommt, besteht die Gefahr, dass die gesamte Menschheit vernichtet wird. Daher ist es heute die Pflicht aller Menschen weltweit, sich gegen den Imperialismus und seine Kriegspolitik zu stellen. Heute haben wir keine andere Wahl: Entweder muss der Imperialismus besiegt werden, oder er wird die ganze Welt zerstören.

Der amerikanische Angriff auf Venezuela ist nicht nur ein Problem dieses Landes. Es ist eine Frage, die mit dem Weltfrieden und dem Schutz der gesamten Menschheit verbunden ist. Daher ist es die Pflicht aller friedliebenden, freiheitsliebenden und demokratieliebenden Menschen auf der Welt, sich dem Kampf gegen jeden Angriff der USA anzuschließen, wo auch immer dieser stattfindet. Aus dieser internationalen Perspektive appelliert die Kommunistische Partei Nepals (Mashal) an alle friedliebenden und gerechtigkeitsliebenden Menschen, ihre Stimme gegen die Aggression des amerikanischen Imperialismus in Venezuela zu erheben.

Suwash

Nepal